

Observation 213 du 07/03/2023

Madame, Monsieur,

Je suis opposé à ce projet éolien de Brion pour le fait qu'aucun photomontage n'ait été réalisé depuis le château de GENCAY.

Ce Monument emblématique à fait l'objet d'investissements en vue de sa mise en valeur. Comment accepter ce gâchis d'argent public si l'on détruit l'environnement de ce château par des éoliennes aux intérêts financiers privés, qui n'apportent rien en termes d'énergie, qui coutent une fortune aux Français par le subventionnement de cette énergie.

Une arnaque financière tout simplement.

Merci de rendre un avis défavorable.

Eric MARTINET